



Helmut Heyer legte sein Amt aus gesundheitlichen Gründen nieder. Die Mitglieder dankten sich für den langjährigen Einsatz.

Heimatverein plant viele Aktivitäten

Mitglieder trafen sich im März in Grebendorf

Eine lange Liste an Programmpunkten, die auch in diesem Jahr wieder den vollen Einsatz des Heimatvereins fordern, stand auf der Tagesordnung bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung am 17. März. Viele Aktivitäten werden im kommenden Jahr auf den Heimatverein zukommen. Nicht nur die Bepflanzung der vorhandenen Blumenkübel zur jeweiligen Jahreszeit oder die Beteiligung am Freiwilligentag und bei Rad und Fun, der Kaffee- und Kuchenverkauf beim Weinfest, die Mitwirkung am Heimatfestumzug, sondern auch die Neugestaltung des Blumenkübels am Anger sowie die Erweiterung der Weihnachtsbeleuchtung werden bei dem Heimatverein wieder hohen Einsatz fordern.

Im frühlingshaft geschmückten Bürgerhaus nahmen zahlreiche Mitglieder und Freunde an der Jahreshauptversammlung teil. Ortsvorsteher Willi Jakal überbrachte als Einziger der gemeindlichen Gremien Grüße und Dankesworte für den immer wiederkehrenden Einsatz des Heimatvereins.

Nach den Berichten der Vorsitzenden und der Kassenwartin bescheinigte Kassenprüfer Horst Kregel eine hervorra-

gende Kassenführung und dem Vorstand wurde einstimmig Entlastung erteilt.

Zu neuen Kassenprüfern wurden Wolfgang Wagner und Mike Bode gewählt. Anke Bau wurde zur Unterkassiererin gewählt. Zuvor bedankte sich die Vorsitzende Gisela Böttner bei Renate Bode für ihren Einsatz im Verein, die nach 19-jähriger Tätigkeit als Unterkassiererin das Amt aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr ausführen kann. Gleiches gilt für Helmut Heyer, der ebenfalls sein Amt aus gesundheitlichen Gründen niederlegen musste.

Für 50 Jahre Mitgliedschaft konnte Willi Manegold geehrt werden. Für 25 Jahre Mitgliedschaft wurden Andreas Hellwig und Wolfgang Mattis geehrt. Der Antrag zur Anhebung des Grundbeitrages eines Jahres wurde mit einer Gegenstimme begrüßt und von den Mitgliedern angenommen und beträgt somit ab 2018 sieben Euro.

Nach einem Imbiss sorgte die Tanzgruppe „Sunshines“ aus Frieda für Urlaubsstimmung und versetzte die Zuschauer auf die Urlaubsinsel Mallorca. Nach dieser aufglockerten Stimmung sorgten noch schöne Gespräche für eine gesellige Atmosphäre.



Auch Gisela Böttner und Renate Bode wurden auf der Jahreshauptversammlung aus ihren Ämtern verabschiedet.

Fotos: privat